
平成28年度生徒総会・新旧生徒会執行部引継式

6月8日、うるま市民芸術劇場で平成28年度生徒総会と新旧生徒会執

行部の引継式が行われました。

生徒総会では、まず平成28年度の活動テーマを「Attack All Arou

nd ～すべてのことに挑戦する～」と重点目標「日々に重みを。気持ち

に向上心を。常に高く、上へ、前へ。」を決定しました。

平成27年度の活動報告、そして平成28年度の年間行事予定が承認さ

れ、平成27年度の生徒会費決算報告と会計監査報告がなされ、平成28

年度の生徒会費予算(案)が承認されました。この仕事は、成人でも緊張

するものです。事前の準備に費やした時間と知力はいかばかりかと思い

ます。大きな拍手で承認されました。

次に学校への質問時間が当てられました。フロアからの主な質問は、

①自販機の台数、飲み物の種類 ②クーラーの稼働時間 ③冷水器の水

圧 ④修学旅行 ⑤弁当を買いに行くための外出許可 ⑥体育祭の後夜

祭実施 等々でした。鋭い質問が投げかけられましたが、①～④までを

仲宗根教頭先生が理路整然と、⑤を生徒指導部の知念清喜先生が愛情と

健康の観点から、⑥を生徒会顧問の具志堅稔先生が慎重な検討を行うこ

と としてみごとな回答で生徒達から拍手を浴びていました。

新旧生徒会執行部の引継式では、旧役員へのねぎらいの言葉と新役員

への伝統を絶やさず頑張って欲しいと話しました。

生徒会執行部は学校行事などでみんなをリードしていく重要な仕事で

す。実行案を作成し、仲間たちの考えや思いを反映していく責任は重い

し、遅くまで学校に残って行事などの準備をしなければならない等たく

さんの仕事も在ります。それを引き受けた生徒会長、副会長、執行部の

皆さんに大変感謝します。これから勉強、生徒会の仕事等大変な苦労も

在ると思います。両立しながら頑張って下さい。この体験は皆さんの大

きな貴重な思い出になります。



この一年間全生徒が執行部に協力して生徒会、学校行事を支えて盛り

上げて下さい。

私も皆さんの貴重な青春時代のために実りある具志川高校にしたいと

思います。
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